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臨時例会変更のお知らせ
会長挨拶 大島浩嗣会長

　今から10年前に「あなたは幸せです
か」という質問を20代から50代まで
の主婦にしたところ、幸せだと答えた
数が一番多かったのは20代で、次が
30代、40代、50代と年齢が進むにつ
れて幸せ度はうすれていっていました。
ところが今同じ質問をすると、一番幸
せなのは50代の主婦、次いで30代、
40代、20代の順で、10年前一番幸せ
だった20代の主婦が今では最下位で、最下位だった50代の主婦
が幸せと答えた数が一番多かったそうです。すなわち年齢が進む
につれて幸せ度は高くなっています。そういえば、高級レストラン、
料亭、ホテルのビュッフェでの昼食は、これらの主婦で毎日いっぱ
いです。日本中で一番旅行している人は60代の主婦の方々で年6
回、次いで50代の主婦で年5回だそうです。またこの人達は勉強
熱心でもあり、何らかの勉強をしている50代、60代の主婦が6割
もいます。このように最近10年間で主婦の幸せ度は年齢と共に高
くなる傾向にあり、特に40代から60代の主婦が一番元気に人生
を謳歌している、と、ある女性ジャーナリストは分析しています。
　それでは夫婦の関係はどうなっているのでしょうか。ある社会心
理学者によると夫婦の力関係は年齢とともに変化するそうで、20
代の夫婦では男のパワーが8、女のパワーが2、30代、40代と差が
縮まって、50代で5分5分、60代では男4、女6と力関係が逆転す
るそうです。その為か旭化成が主婦に対して「夫はどんな存在か」
という質問をしたところ、40代の主婦では「いてもいなくても同じ」
と答えたのが43％、50代の主婦では「いると暗い感じ」と答えた
のが64％も有ったというから驚きです。また60才を過ぎて家庭裁
判所に離婚の相談に行く主婦がここ5年で40％もアップしている
ということです。
　この様な調査結果を総合すると、現在の日本の夫婦は危機的な
状況になっている様に思われますが皆様の御家庭では如何でしょ
うか。これからの超高齢化社会に生きる我々夫婦は健康で仲良く
年老いていきたいものであります。

夜間例会（上期反省会）
於：河文

出席報告 岡本忠史出席委員

会員76名　出席64名  （出席計算人数56名）

出席率89.29％
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（倉澤寛会場委員）
「それでこそロータリー」
米山奨学生　金　 植君

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

幹事報告 稲葉 徹幹事

12月28日（火）から1月3日（月）まで、事務局はお休みとなります
ので、よろしくお願い致します。
次週12月23日（木）は法定休日により、12月30日（木）はR規定に
より休会となります。よって次回例会は1月6日（木）ヒルトン名古
屋5F「銀扇の間」にて創立記念例会が18時より開催となります。
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・
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ニコボックス 　田口豊ニコボックス委員長

・

・

・

1.今月は家内の誕生月です。　2.本年はお世話になりました。

今年の最終例会です。理事役員の皆様を初め、会員のご協力を
得て上期を終える事が出来ました。本日は親睦活動委員の皆
様、ご苦労様です。
1.本年もお世話になり、有難うございました。
2.この度、酔人を12月28日で閉店する事となりました。長年の
間ごひいき頂き有難うございました。　（ろく）はそのまま営業し
ますのでよろしくお願いします。

田中　隆義君

大島　浩嗣君

増田　盛英君



退会挨拶
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大変残念ですが諸事情により退会させていただくことになりま
した。皆様には大変お世話になり、感謝申し上げます。

明日から冬将軍がやってくるそうです。風邪にご注意！

上期も何とか皆様のご協力により終わりそうです。有難うござい
ました。下期もよろしくお願い致します。
半年間の会場運営ご協力有難うございました。大江さんお世話
になりました。元気でご活躍下さい。
親睦活動委員会の皆さん、ご苦労様です。一年お世話になり
ました。
先回の例会にて、録音テープの不具合により各委員長の皆様に
ご迷惑おかけしました。また、今年一年お世話になりました。

本年色々お世話になりました。本日はしっかり反省します。

本年も年の瀬を迎えました。今年一年を振り返り、感謝すると
共に、来る年が良き年であります様願って止みません。

本日、母のカテーテル検査が無事に終わったようです。

今期に限らず、反省を込めて。
上期最後の反省会をもって、ニコボックス委員の大江さんが退
会されます。長い間、色々お世話になり有難うございました。

大川さん、大和さん、大変お世話になりました。
半年間皆さんに大変お世話になりました。また来年もよろしく
お願いします。
今年一年有難うございました。

大江　健一君

高村　博三君

稲葉　　徹君

天野　正明君

近藤　雄亮君

髙木　　勝君

森　真佐雄君

野崎　洋二君

平野　好道君
橋本　　章君

田口　　豊君
岩根　敬泰君

親睦活動委員会

宗宮　信賢君　　馬場　將嘉君　　森　　恒夫君
本多　清治君　　倉澤　　寛君　　小串　和夫君
髙須　洋志君　　渡辺喜代彦君　　岡本　忠史君
西本　　哲君　　稲垣　　豊君　　舘　　健吾君
布目　　徳君　　江口　金満君　　大川　嘉成君
中川啓二朗君　　武田　　誠君　　長瀬憲八郎君
佐藤　善乙君　　足立　謙祐君　　平野哲始郎君
𠮷木　洋二君　　長坂　邦雄君　　西　　初彦君
田中　政雄君　　岩本　成郎君　　泉　　憲一君

今週行事 1月6日（木）

次回行事予定 1月13日（木）

創立記念例会
於
：
：
18：00より
ヒルトン名古屋　5F「銀扇の間」

大江健一君

大変残念ですが、会社の事情により
ロータリークラブを退会する事とな
りました。大変長い間お世話になり、
先ほど事務局の方にいつ入会したの
か訪ねました所、97年の11月6日入
会という事でした。自分としては3～
4年ほどかと思っておりましたが、実
際には7年と1ヶ月の間お世話になっ
ておりました。海外や、世界大会にも

米山奨学委員会：𠮷木洋二委員長
米山奨学生の金君は大学でも真面目に勉学に励んでいるそうで
す。3月までの予定となっておりますが、以後の予定は大学の先生
と相談中だそうです。

上期反省会

開会の言葉：舘健吾副会長
皆様、今年最後の例会という事
で出席率が非常に高いです。今
年を締めくくる言葉として、流行
語大賞は「チョー気持ちいい」が
トップだったそうです。一昨日発
表されました今年の一語は流行
語とは逆に「災」でした。確かに
今年は相次ぐ台風の上陸、新潟
でおきました中越地震など、多く
の天災がありました。被災地で
は未だ復興の途中だと聞き及ん
でおります。そういった中で我々は今年の締めと致しまして、今年
の流行語であります「チョー気持ちいい」といった感じの年にした
いものであります。本日は会員同士ご歓談頂き楽しんで頂きたい
と思います。当初親睦活動委員会では、沖縄音楽の演奏などを予
定していたそうですが、今年最後の例会という事で、仲良く語らい
ながら今年1年あった事を振り返りながら、お酒など召し上がって
頂ければと思います。どうも有難うございました。

乾杯：小串和夫直前会長
先ほど、舘副会長の挨拶の中に
もありましたように、今年は大変
自然災害の多い年でした。来年
は平穏な年になる様、祈ってお
ります。来年になりますと中部国
際空港の開港、愛知万博の開
幕、そして何より瑞穂RCが25
周年という大変めでたい年を迎
えますので、気持ちのいい年にし
たいと思います。皆様ご唱和下
さい。乾杯！

閉会の言葉：松井善則クラブ奉仕委員長
皆様十分反省していただいたこ
とかと思います。まだ反省したり
ないという方はまだ時間があり
ますので反省をして頂きたいと
思います。そして反省をした事は
今年に残して、今年度良かったも
のだけを来年へ持ち越し、25周
年記念の際に持ち越した良いも
のを結集して頂きたいと思いま
す。これからも、いいものだけを
助長していただくような人生を
お送りください。

懇親会 司会：伊藤豪親睦活動副委員長

会 員 卓 話
テ ー マ

：
：
平野好道君
「日本人とユダヤ人」

同行させて頂き、皆様には目をかけて頂いて、いろいろな経験をさ
せて頂きました。ロータリーの皆様の友情は一生忘れません。本日
ロータリー最後の例会を皆様と共に楽しみたいと思います。本当
に有難うございました。


